
Pièces 4 Pièces

Superficie 67 m²

Référence VAP180001308

Prix 349 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Environnement  d'exception  dans  une  pinède  avec  superbe  piscine,  proche  des

commerces et du centre-ville. Appartement en duplex, situé au dernier étage d'un

petit  bâtiment  assez  récent  avec  patios  fleuris  au  charme  méditerranéen.

L'appartement  développe 67m2 au total  et  se  compose d'un séjour  avec cuisine

américaine ouvert sur la terrasse, une chambre, un bureau, une salle de bains et un

wc indépendants.  A  l'étage,  les  combles  ont  été  aménagées  en  deux  chambres.

Dispsoe de place de stationnement libre dans la résidence, d'une cave privative et

possibilité d'un garage en supplément.

Exceptional  environment  in  a  pine  forest  with  superb  swimming  pool,  close  to

shops and the city  center.  Duplex  apartment,  located on the top floor  of  a  small,

fairly recent building with flowered patios with Mediterranean charm. The apartment

measures  67m2  in  total  and  consists  of  a  living  room  with  open-plan  kitchen

opening onto the terrace, a bedroom, an office, a bathroom and a separate toilet.

Upstairs, the attic has been converted into two bedrooms. There is a free parking

space  in  the  residence,  a  private  cellar  and  the  possibility  of  a  garage  at  an

additional cost.

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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